



◀ **Sister-Act Claudia und Manuela Riegler mit Kevin und Evi aus Radstadt.**

▲ **Weltmeister Michael Walchhofer inmitten der Sieger von morgen.**



▲ **Ex-Slalom-Ass Reinfried Herbst mit Sohn Felix.**

▼ **Thomas zeigte den Kindern seine Pistentraupe.**

Österreich ist und bleibt eine Skination! Das hat der ÖSV-KinderSchneeTag in Obertauern bewiesen. Auch die Stars waren begeistert.

## 1000 x Spaß

Weltmeister Michael Walchhofer unterschreibt auf dem Helm. Die „goldenen“ Snowboard-Schwester Claudia und Manuela Riegler messen ihre Kräfte mit Kevin und Evi beim Seilziehen. Olympiasiegerin Andrea Fischbacher nimmt die Kinder aus Flachau auf eine Pistenrunde mit. Wenn das Handy bei minus 4 Grad nicht eine Sekunde lang fehlt, dann ist das der KinderSchneeTag des ÖSV. 1000 Volksschüler waren in Obertauern beim Auftakt für viele Aktio-

nen in ganz Österreich dabei, die Mission: Den Nachwuchs für den Sport im Schnee begeistern.

Das ist am Mittwoch mehr als gelungen, Organisator Thomas

VON MELANIE HUTTER

Woldrich, beim ÖSV für den Breitensport zuständig: „Insgesamt wollen wir heuer 10.000 Kinder begeistern. Dabei unterstützen wir auch die Skiclubs, die in den Gemeinden eine Schlüsselrolle spielen.“ Und er fügt hinzu:



**Raffael aus Eugendorf hatte Spaß.**



**Christina aus Flachau war mit dabei.**



**Laura von der Volksschule Taxham.**



**Olympischer Spaß: Goldmedaillengewinnerin Andrea Fischbacher mit Hannah, Victoria, Susanne und Sandra aus Flachau.**

## im Schnee

„Das Freizeitverhalten hat sich zwar verändert, aber die Begeisterung für den Wintersport ist ungebrochen, das sieht man ja hier in Obertauern.“

Uns werden also die Anna Veiths nicht ausgehen, auch wenn es mehr bürokratische Hürden gibt als früher. „Wir müssen die Lehrer unterstützen. Wenn sie sich engagieren, kann es sein, dass ihnen auch noch das Leben schwer gemacht wird. Das darf nicht sein“, betonte Salzburgs Skipräsident Bartl

Gensbichler inmitten der Kleinen. Zum Glück gibt es sie noch, die skibegeisterten Lehrer, wie zum Beispiel Karin Brachmayer von der VS Radstadt: „Unser Turnunterricht findet im Winter nie in der Halle statt, sondern immer im Schnee.“ Rekorde sind so eine Salzburger Spezialität – siehe Marcel Hirscher aus Annaberg – darum wurde noch einer aufgestellt: 175 Kinder bildeten beim Kirchbühnellift die längste Skischlange der Welt.



**Sprung in die Zukunft! 1000 Volksschulkinder kamen am Mittwoch nach Obertauern – wir bleiben eine Skination!**

Alle Fotos: Gerhard Schiel



**Arian aus Untertauern hatte nicht weit.**



**Maria kam aus Tamsweg nach Obertauern.**



**Und auch Jakob reiste aus dem Lungau an.**



**Andreas von der Volksschule Radstadt.**



**Loni aus Reitdorf kann schon Skifahren.**